

24 de julio - 1981

UNO MAS UNO

Se agravan las violaciones a los derechos humanos en Argentina, Chile, Paraguay y Argentina, asegura AI

WASHINGTON, 23 de julio (EFE y UPI).— La sección estadounidense de Amnistía Internacional (AI) presentó un informe a un subcomité de la Cámara de Representantes en el que demuestra una agravación de las violaciones a los derechos humanos en Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay.

El documento contradice las informaciones dadas por el Departamento de Estado, uno de cuyos asistentes, Ernest Johnston, dijo el martes ante esa comisión que la administración Reagan había decidido autorizar empréstitos a esos cuatro países "en vista del progreso que han hecho en el campo de los derechos humanos".

Según AI, continúan en Chile y Argentina las detenciones arbitrarias, el encarcelamiento por motivos políticos, los asesinatos y las denuncias de torturas. En Paraguay y Uruguay,

señala el documento, las violaciones han aumentado considerablemente en los últimos 18 meses.

El presidente de AI, David Carliner, señaló que "dada la información que tenemos, la determinación del departamento de Estado está motiva-

da políticamente".

Por otra parte, 47 parlamentarios estadounidenses acusaron hoy al gobierno del presidente Ronald Reagan de quebrantar la ley al ignorar una política de oposición al otorgamiento de créditos de instituciones bancarias internaciona-

les a cinco países acusados de violar los derechos humanos".

En una carga dirigida al secretario del Tesoro, Donald Reagan, los parlamentarios dijeron que los abusos en los derechos humanos, persisten en Chile, Uruguay, Paraguay, Argentina y Corea del Sur.

EL DÍA

Contradice al Departamento de Estado

Se violan los derechos humanos en América del Sur: Amnistía Internacional

WASHINGTON, 23 de julio (UPI).— En un informe que contradice al Departamento de Estado norteamericano, Amnistía Internacional dijo hoy que ha empeorado la situación de los derechos humanos de cuatro países sudamericanos gobernados por militares.

La sección norteamericana de la organización informó ante una subcomisión de la Cámara que los arrestos arbitrarios, el encarcelamiento político, los asesinatos y las acusaciones de torturas, continúan en Argentina y en Chile.

El informe indicó que la situación de los derechos humanos también se ha deteriorado en los últimos 12 a 18 meses en el Paraguay y el Uruguay, y afirmó que hay por lo menos 900 prisioneros políticos en Argentina y 1,275 en el Uruguay.

El ayudante del asisten-

te del Departamento de Estado, Ernest Johnston, dijo el martes ante la subcomisión que la administración había decidido apoyar los empréstitos a los cuatro países, "en vista del proceso que han hecho en el campo de los derechos humanos".

Agregó que "es obvio que el problema de los derechos humanos se mantiene en estos países", pero que al apoyar los créditos "podremos urgir mejor y mayores progresos en este sentido".

El titular de la subcomisión, Jerry Patterson, le dijo a Johnston que "por la evidencia que tenemos, es difícil decir que en estos países ya no existen los violadores de los derechos humanos".

El informe de Amnistía Internacional señaló que "hoy en Argentina continúa la sistemática violación de los derechos humanos", y que se ha dete-

riorado el problema "en Chile".

Agregó que "el previo progreso en Paraguay ha tomado un giro inverso", y que "desde 1973, cuando los militares tomaron el control del Uruguay, los derechos humanos han sido sistemáticamente abusados".